

# DIARIO INNOVES ESPAÑA 25-28 Abril 2014

## (Asociación USIT)

La segunda reunión dentro del proyecto "INNOVES" Leonardo da Vinci, tuvo lugar en Elche, España entre el 25 y el 28 de abril de 2014. El equipo de coordinadores del proyecto de los países socios participó en la reunión junto con los participantes de los países socios: Distrito Gobernación de Sultanhisar, Turquía, Departamento de Biología de la Universidad de Florencia, Italia, el Centro Nacional de Asesoramiento Agrícola en Brwinow, Polonia, IDEAS MPULSA, SL, España, Dirección Provincial Bolu de Medio Ambiente y Urbanización, Turquía, Escuela Superior de Técnicas Mecánicas Profesional, Bulgaria, Asociación "Los valores europeos Instituto", Bulgaria, Organización USIT, España (que fue también el centro de acogida).

### 25 de abril 2014

Llegada de los socios a la ciudad de Elche.

### 26 de abril 2014

El primer día del proyecto fue la acogida de todos los socios en la sala de trabajo de la organización asociada -Casal Jaume I.

Empezamos con el taller titulado "utilización ecológica y eficiente de los recursos y la incidencia de la utilización de los recursos en los ecosistemas; tecnologías verdes ", donde **Irene Ortolani del Departamento de Biología - Universidad de Florencia, Italia** y **Esther García, de organización USIT** hacen una ponencia sobre el tema.

Después, todo el grupo nos desplazamos a la visita técnica , **Depuradora (tratamiento de aguas residuales y planta de reciclaje en ASPE)**, donde el técnico de la planta nos explica todo el complejo proceso y cómo las aguas residuales son tratadas y reutilizadas como agua para el campo de la agricultura y el compost.

Esta visita da a todos los participantes un poco de conocimiento y experiencia real de cómo en España los profesionales especializados en las aguas residuales trabajan.

La primera parte de la tarde fuimos a una visita técnica en la **granja ecológica y bio de "PACO RUBIO"**, donde los participantes tuvieron la experiencia y buenas prácticas de Paco del desarrollo de una granja Eco-Bio de la mejor manera posible, tuvimos algunas explicaciones acerca de todo el proceso y las buenas consejos, también se explica como es la legislación en España para tener la marca ECO para vender los productos en el mercado.

La segunda parte de la tarde todos los socios presentaron las **actividades que han desarrollado a nivel local en el proyecto.**

Durante la noche, los participantes tuvieron la oportunidad de aprender acerca de la forma tradicional de **producción de vino en el área local de Elche (Matola)**, una



bodega familiar, donde nos explican todo el proceso y cómo realizan el uso de todos los recursos de la zona y las plantas para conseguir uno de los mejores vinos de la zona.

#### **27 de abril 2014**

La primera parte del segundo día de la movilidad se inicia con el resto de **presentaciones** de los socios sobre las actividades desarrolladas a nivel local en el proyecto.

Después las **actividades de difusión y los informes iniciales** de las evaluaciones fueron presentados por las instituciones asociadas y el coordinador.

El coordinador de proyecto INOVES presentó las **tareas** que deben llevarse a cabo en un futuro próximo y se decidieron las fechas de las próximas reuniones.

Los fechas de las reuniones:

-Polonia: 13 - 16 julio, 2014

-Turquía: 17 - 20 octubre 2014

La segunda parte fue organizada por la organización de acogida, **visita guiada en Elche**. Durante la visita los participantes pudieron descubrir y aprender diferentes cosas acerca de Elche, el uso eficiente que se hace en la ciudad de todos los recursos e información de los 2 patrimonio de la Humanidad que la Ciudad tiene.

Después de eso tuvimos una **evaluación**, donde todos los participantes tuvieron la oportunidad de expresar su aprendizaje y opiniones de la movilidad (alojamiento, actividades, organización, etc)

Y por supuesto todos recibieron el **Diploma** de su participación en la segunda Reunión de l proyecto INOVES

#### **28 de abril 2014**

Regreso de los participantes

#### **EVALUACIÓN DEL EQUIPO ESPAÑOL.**

Tenemos una gran cantidad de buenos comentarios de los participantes después de hablar con ellos durante la Movilidad.

Estamos orgullosos de que las visitas técnicas han sido el aspecto mejor valorado por los participantes por lo que creemos que cumplimos con un programa muy variado para todas las personas y en sobre todo relacionado con el tema del proyecto.

Tenemos una buena evaluación relativa a la atmósfera durante la movilidad: la gente sentía que nos ocupamos de ellos - creemos que este es un punto importante para el buen éxito de la movilidad ! La gente se tiene que sentir como en casa, donde pueden trabajar juntos bien y motivado!

Para nosotros fue una gran experiencia y aprendimos mucho de esta movilidad, todo el equipo está contento con el éxito de la movilidad y motivados a mejorar y hacer las cosas mejor para el resto del proyecto.

